

★卒業に思いを寄せて★

もうすぐ卒業を迎える6年生。落五の伝統を引き継ぎ、1年間を通して頑張ってきた「かがやき班」について、下級生へのメッセージです。

- ・新6年生はかがやき班で、失敗したり、おこられたりすることがあると思うけどみんなをまとめて頑張ってください。
- ・新6年生は、ハプニングとかであせるかもしれないけどあせらず落ち着いて頑張ってください。だから他の学年は、全力で楽しんでください。
- ・新6年生のみなさんへ。これから6年生になってかがやき班をしきることになると思います。くじけず頑張ってください！
- ・みんなで楽しんで盛り上がるのがかがやき班なので、下級生たちも楽しいかがやき班にしてください。
- ・かがやき班は、すごく大変で自分はいつも嫌でした。でも頑張れば、下級生に喜ばれるし、自信ももてるようになるから新6年生頑張ってください！
- ・新6年生へ。ほんとうにすばらしく仕切れていてよかったです。僕たちのように頑張ってください。
- ・かがやき班は他学年とふれ合う大切なものです。いつか6年生になった時はちゃんと引きついでいってください。
- ・新6年生へ。名前を覚えたりするのは、たいへんだから頑張ってくださいね。みんなが、楽しめることを考えてください。
- ・新しい学年になるみんなへ。先生に頼らず、みんなで力を合わせて新1年生の手本になれるよう頑張れ！！
- ・新2・3年生→1年生のお手本となりましょう。新4・5年生→場を盛り上げ6年生のサポートをしましょう。
- ・新6年生は班の子の顔と名前を一致させて声は大きく、新5年生とも協力しながら楽しんで！
- ・新6年生の皆さんへ。準備の時、ガッチリ予定を立てすぎないで、ハプニングにも柔軟に対応してください。
- ・新6年生は、最初は名前を覚えるのは大変だけど、頑張ろう。声を大きくするとみんなに伝わりやすいと思います。
- ・新6年生は、かがやき班をしきる事や準備などが大変だけど、なんとかがんばって1年間やり切ろう。
- ・5班のみんな、1年間いっしょに遊んでくれてありがとう。来年度からも和気あいあいとした班を作ってくださいね。
- ・新6年生へ。下級生をまとめたり、企画を考えたりするのは大変ですが、とにかく楽しんでください！！
- ・最初は緊張して失敗するかもしれませんが、回を重ねるごとに分かってくると思うので、新6年生、頑張ってください。
- ・かがやき班で一番難しかったことは、会を盛り上げることでした。けれど会が面白ければ自然と盛り上がるので、新6年生は頑張ってください。

今年度は様々な制約がありましたが、集会の度に工夫した遊びを考え、盛り上げてくれました。来年度も、かがやき班活動を通して、落五小のよさを引き継いでいってほしいと思います。



落五スクールライフ2月

●かがやき班長デビュー（5年）●



2月のかがやき集会は、来年度に向けて5年生が前に立ちました。班長だけでなく、全員で下級生をまとめようという意欲が見えた15分間でした。

●クラブ見学（3年）●

とても楽しく見学することができました。来年入ることを想像し、目を輝かせながら見学・参加しました。



●卒業に向けた特別企画（6年）●



「逃亡中」と銘打ち、校舎内全体でかくれんぼをしました。ハンターの先生たちに捕まらないように、知恵と工夫を凝らし楽しいひとときとなりました。

★かがやき卒業証書★

かがやき班でお世話になった6年生に、ありがとうの気持ちを伝える卒業証書を作りました。

1～5年生の各学年で班ごとに1ページを作り、それを貼り合わせて一冊にしました。送る会の日に渡します。



おちでトリビア

今年度最後のトリビアは、落五小のシンボルツリーである「かしの木」です。校章ができた当時は正門のところにあり登下校する子供たちをずっと見守っていたそうです。しかし、校舎改修の際、校庭の南東に移植しましたが、倒木の恐れがあるということで、平成25年頃に撤去されたそうです。現在のかしの木は、その当時のものではありませんが、校庭に1本、屋上ガーデンに1本あります。柏の葉は越冬し新しい芽が出るまでは葉を落とさないことから、古来より「神様の宿る木」と言い伝えられてきました。落五小の子供たちも、この木のように、大きく伸び伸びと育ててほしいです。

